

Estimadas familias:

Estrenamos curso. En nombre de todos los educadores maristas del cole, y en el mío propio, ¡bienvenidos!

Estrenar evoca **ilusión, nervios, esperanza...** En el fondo, el comienzo de curso se parece un poco a la *Noche de Reyes*. Por eso, tengan la edad que tengan, la noche del jueves al viernes, vuestros hijos van a dar alguna que otra vuelta en la cama -como la *Noche de Reyes*- porque al día siguiente - ilusión, nervios, esperanza...- vuelven a su cole.

También -imagino- vosotros tardaréis en dormiros el jueves, en especial los padres y madres de los más pequeños: - *¿Cómo le irá el curso a mi hijo/a? ¿Será capaz de desenvolverse? ¿Encontrará en el cole un ambiente donde crecer y desarrollarse? ¿Encontrará amistades sanas, compañeros inolvidables de camino?*

Os confieso que, aunque llevamos ya unos días preparando, también los profes vivimos el jueves nuestra particular *Noche de Reyes*. También nosotros tenemos nuestros nervios y nuestras expectativas: - *¿Seré capaz de aportarle a cada uno lo que necesita? ¿Sabré animar, acompañar, motivar, centrar... invitar a apuntar más alto al que se conforma con poco, poner límites al que le hace falta...?*

Y, como Equipo Directivo, más de lo mismo... también andamos en pleno 5 de enero: - *¿Será este curso tan complicado como el anterior? ¿Lograremos superar -como ya hicimos el curso pasado- las dificultades que vengan? ¿Cuándo acabará esto del coronavirus? ¿Podremos, en mitad de todo esto, seguir llevando educación y buenas noticias -evangelio-?*

Un nuevo lema nos va a guiar: ¡ESCUCHA! Un lema que todos -familias, alumnos, profes- nos podemos empeñar en poner en práctica. Escuchar-nos (al otro, a nosotros mismos, ¿a Dios?) nos vendrá bien a todos.

El pasado curso tuvimos una reunión previa al inicio de las clases para plantear el protocolo. Después de un curso de experiencia, entendemos que todos estamos familiarizados con el mismo por lo que simplemente haremos un recordatorio de los puntos principales. Lo tenéis en el adjunto. **En todo caso, la semana del 20 de septiembre -un poco antes de lo que solíamos en un curso normal- celebraremos las reuniones familias-tutores. En breve recibiréis un mensaje de los jefes de estudio fijando día y hora de cada curso.**

En el mensaje que enviamos a final del curso pasado, os indicábamos, entre otras cosas, el horario del primer día de clase. Os lo recuerdo en todo caso.

#### EDUCACIÓN INFANTIL:

- **INICIO CURSO:** viernes, 10 de septiembre. **\*Salida a las 14:00 h**
  - 3, 4 y 5 años (13:00 h)

#### EDUCACIÓN PRIMARIA:

- **INICIO CURSO:** viernes, 10 de septiembre. **\*Salida a las 14:00 h**
  - 1º EP (13:00 h)
  - 2º EP (12:30 h)
  - 3º EP (12:00 h)
  - 4º EP (13:00 h)
  - 5º EP (12:30 h)
  - 6º EP (12:00 h)

En todos los casos:

- Se accederá al centro por las puertas indicadas en el documento de protocolo. Serán recibidos por los tutores que les indicarán la subida a las correspondientes clases.
- Este día no es necesario asistir con el uniforme colegial, aunque sí vestidos con la mayor corrección posible.
- Durante las primeras semanas del curso -hasta que se indique- se podrá venir a clase con la indumentaria deportiva del uniforme escolar o el uniforme de verano.

Queridas familias, no nos engañamos si decimos que tenemos por delante -de nuevo- un curso incierto. Como siempre, iremos tras los pasos de Jesús, de la mano de María, la Buena Madre, y en compañía de Marcelino Champagnat. Con ellos es imposible hacer oídos sordos. Ellos nos dicen: ESCUCHA, todo va a ir bien. Seguro. Un abrazo y ¡feliz curso 2021-2022!

Carlos Torres González

Director

